



NOTA DE PRENSA

RTPA renueva el periódico digital e incorpora la emisión de televisión y radio a través del móvil

- El nuevo portal refuerza la presencia de TPA y RPA, reorganiza la información en canales de noticias y ofrece vídeos a la carta
- La programación de la radio y la televisión autonómicas se podrá seguir en directo a través del dispositivo móvil Iphone de Apple
- Todos los programas llevarán los datos que exigen la EPG y las recomendaciones morales

Gijón, 7 de julio de 2010

El periódico digital del Ente de Comunicación del Principado de Asturias, www.rtpa.es, renueva su imagen y apuesta por una estructura más limpia y clara, con mayor presencia de TPA y RPA. Entre otras novedades, el portal en Internet ofrece la posibilidad de seguir en directo las emisiones de la televisión y la radio autonómicas a través del dispositivo móvil iPhone de Apple, organiza la información en un canal de noticias e incluye un apartado de *Televisión a la carta*.

El nuevo espacio digital que presenta RTPA presenta un diseño moderno, donde predomina la información, ordenado por secciones, con una línea depurada, más servicios y nuevos contenidos para facilitar el acceso de los usuarios.

Cambio de imagen y de estructura desde la portada. La portada se ha estructurado de forma clara y sencilla para facilitar que el usuario pueda elegir lo que quiere ver o consultar en cada momento. RPA y TPA ganan presencia en la web con un *banner* en la parte superior, donde se irán mostrando alternativamente promociones de programas de televisión y de radio.

Televisión y radio en directo. El usuario dispone de un visor a la derecha de la portada donde puede escuchar RPA en tiempo real y ver en directo la emisión de TPA, siempre que sea un programa con derechos de emisión por Internet. También se incluyen pestañas para consultar toda la programación.

Televisión en el móvil. Los usuarios del teléfono móvil iPhone de Apple podrán ver la emisión de TPA y escuchar RPA a través de su terminal.

Portada de Televisión. El usuario tendrá acceso a toda la programación del canal A7. Está previsto en una segunda etapa incluir las parrillas de TPA HD y TPA Internet. Todos los programas de la parrilla llevarán los datos que exigen la Electronic Programming Guide (EPG) y las recomendaciones morales con el objetivo de que, en un futuro próximo, la información que se incluya en la parrilla se lea directamente en televisión a través de la guía electrónica de programación.



TPA a la carta. En la *home* hay un espacio de vídeos a la carta donde estarán los últimos programas emitidos y los contenidos de la sección de “Reportajes” de *TPA Noticias*.

Mapa del sitio web en el pie de página. Todas las páginas incorporan en el pie el listado de enlaces para cada una de las secciones. De este modo, el usuario tendrá acceso a todas las secciones y subsecciones del portal; esto es muy útil a la hora de navegar y buscar una sección en concreto.

Portal de *El Tiempo*. El nuevo portal incluirá toda la información meteorológica de Asturias. La previsión diaria se conformará de un vídeo, el mapa de detalle por concejos e información del estado del mar, el viento así como las previsiones de los próximos días. Esta sección publicará las fotografías que envíen los telespectadores.

Nuevas secciones. El portal incorpora un listado de enlaces sin imágenes asociadas para simplificar aún más la portada. Todas las páginas incluyen también los enlaces para cada sección con vistas a facilitar la búsqueda y la navegación.

Las noticias, el eje del periódico digital

La información y la actualidad siguen siendo el punto de referencia del periódico digital. Las noticias disponen de una portada propia con un submenú con todos los canales: *Portada, Asturias, España, Internacional, Deportes, Sociedad, Economía, Ciencia y Tecnología, Sucesos y Última hora*. Una novedad importante en esta nueva versión es que cada uno de estos canales tiene una URL *amigable* asociada, que facilita las búsquedas y ordena la actualidad informativa, como: <http://www.rtpa.es/noticias> (canal de todas las noticias); <http://www.rtpa.es/deportes> (canal de deportes); o <http://www.rtpa.es/asturias> (canal de Asturias).

En *Noticias* el usuario dispone de un visor para ver el último informativo de TPA. También accederá a un listado de los canales más visitados y, en un futuro, se mostrarán las noticias más consultadas. El apartado es de fácil navegación y permite pasar de un canal a otro; seleccionar todas las noticias sobre un mismo tema e incluso acceder a un vídeo y a una o varias imágenes.

El portal de TPA

Desde la portada del periódico digital se accede a la página de Televisión, que incluye toda la programación del canal A7. Está previsto en una segunda etapa incorporar las parrillas de TPA HD y TPA Internet, e incluso que la información se lea directamente en televisión a través de la guía electrónica de programación. La sección *Te recomendamos* muestra promociones de programas o películas que se van a emitir en las próximas horas y que se irán sustituyendo a medida que avance la programación. Finalmente, el apartado *Ahora en A7* incorpora una imagen y un breve texto sobre los espacios que se emiten en ese momento.



Más de 7.000 visitas diarias

La renovación se ha realizado atendiendo a los datos registrados por el periódico digital, que recibe una media de 7.050 visitas diarias (1.057.576 visitas entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2010). Este dato refleja un constante incremento de los usuarios del portal si se tiene en cuenta que en los primeros meses del 2009 recibía una media de 3.700 entradas diarias.

Una gran parte de los usuarios que visitan www.rtpa.es están interesados principalmente en las emisiones en directo de TPA, con una presencia también significativa de la programación en directo de RPA, y las noticias de las secciones *Asturias* y *Deportes*.

